

Die Bücher von Frances Kälpe sind seit Jahren meine treuesten Freunde;

sie brachten die ersten Anregungen zum Suchen des Weges, der aus dem Alltag hinaus auf eine lichte Höhe führt. Der tiefe geistige Gehalt, oft in eine wunderbare Symbolik gekleidet, dringt gewaltig nach innen und läßt den wahrhaft Suchenden nicht mehr los, bis er zum wahrhaft Strebenden und schließlich zum Findenden gereift ist, der gelernt hat, das urewige Wirken der Liebe auch in den kleinen und kleinsten Geschehnissen des menschlichen Daseins zu erkennen und zu werten. Und was wäre in der heutigen Zeit wohl notwendiger als gerade dieses Erkennen, zu dem Frances Kälpes Bücher unbedingt einen Wegweiser darstellen! (Toni Trausch 19.2.32)

So viele Menschen suchen heute mehr denn je nach „etwas“, was sie aus dem Alltag herausführen, sie von innen heraus mit einer Hoffnung durchdringen könnte. Solchen Menschen würden die Bücher von Frances Kälpe viel, viel geben! Der Inhalt eines jeden ihrer Werke bedeutet für den innerlich suchenden Menschen, ob Mann, ob Frau, ein Erlebnis. Die schöne Sprache, die Wirklichkeitsnahe und doch so weit auf eine Höhe hinwegführende Erzählungsweise vermag ihm zu helfen, sein Sehnen nach Läuterung und innerer Befreiung zu stillen — ihm wegweisend zu dienen — und einen gesunden, wahren Idealismus durch die Tat zu leben.

Luisa Ehrlich, Frankfurt.

Solche begeisterten Zuschriften über die Romane von

Frances Kälpe

gehen jetzt zum 70. Geburtstag der Dichterin
beim Verlag ein.

Legen Sie ihre Werke zum 4. März ins Schaufenster!

Doppelseele / Kinder der Liebe / Ring / Das Reich / Imogen
Jeder Band Lw. 5. — Kasette mit diesen 5 Bänden Lw. 22.50

Weg der Liebe geh. 2.70

Weg im Nebel geh. 2.70

Gerade die weiblichen Leser ihrer Werke zählen zu den begeistertsten Verehrern der Dichterin.
Empfehlen Sie deshalb diese Bücher vor allem Ihren weiblichen Kunden.

Bedienen Sie sich unseres Vorzugsangebotes.

Georg Müller Verlag München

Z